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Entrevista con Paco Trinchan! 
cinco días después del 

partido de Zaragoza
“La eliminación del Plus Ultra se ha debido a una tremenda serie de 

circunstancias negativas que que M

MADRID. (De nuestro  co- campo, que el árb itro  vio por 
rresponsal, JOLOMAR).— L a s e s ta r  cerca del jugador y no 
cosas del fútbol son así y  así quiso señalar; ello fue la causa 
hay  que tom arlas. El P lus U1- de que nuestro  defensa perdie-

La A. I). P. Ultra de esta temporada
t-a , e n  su m ejor m om ento de la  se el control de sus nervios, 
t; ihporada, cuando con m ás m ás cuan to  esta injusticia ve- 
lu t iz a  y m oral es taba ju g an - n ía  ya precedida de otras pa
tío, h a  caído a m anos del A ra- recidas.
gon en  el estadio de la  Rom a
reda. Nadie, ni los m ás en tu 
siastas partidario s del club za
ragozano, ab rigaban  ¡a m ás 
m ínim a esperanza de seguir 
adelan te en la fase de ascenso 
tra s  el ro tundo 4-0 de la Ciu
dad Lineal. Por o tra  parte , los 
üc.guidoi'cs p lusu ltristas estaban  
m ás seguros que n u n ca  de p a 
sar a. la  ú ltim a elim inato ria  
Ire iite  al Burgos. Pero ya lo 
hem os visto, la  sorpresa saltó  
en  la  Rom areda con los tonos 
de la  m ás a lta  espectaculari- 
flati. ¿Qué es lo que re a lm e n te ! 
sucedió? ¿ Q u é  m al destino 
am aneció aquel día p a ra  los 
hqrnbres del P lus U ltra?

A n u es tro  dilecto y tino  am i
ga' Paco T rin ch a n t hem os acu
dido p a ra  que nos lo cuente. 
Ei,- cap itán  de la  nave que nau - 
ír á g ó . en tre  el g riterío  de una 
m u ltitud  loca de entusiasm o, 
■.iitre. el inconcebible rigor de 
.os im ponderables y de la  des
gracia* no h a  querido reh u ir el 
uiiito y sg h a  p restado  depor
tivam ente al diálogo, que h a  
sido breve porque nosotros, y 
no  él, lo hem os preferido así. 
Le preguntam os:

—¿Cómo h a  sido posible esa 
increíble elim inación que nadie 
en absoluto esperaba?

—La elim inación del Plus Ul
tra  se h a  debido a u n a  tre
m enda serie de circunstancias 
negativas que resu lta  difícil de 
exp.icar. Pocas veces tan to s  
factores a d v e r  sos influyeron 
den tro  de un  mismo partido . Lo 
de la  R om areda m ás que p ara  
contarlo, es p a ra  que ah o ra  pu
diésemos verlo e n  u n a  película. 
P\ie rea lm en te inaudito .

1—¿M omentos que pudiéram os 
considerar decisivos?

—El enca jar ta n  p ron to  los 
dos prim eros goles, uno a los 
s^is y el otro a  los 20 m inutos; 
el fa llar un  penalty  en un  ins-

—¿Cómo planteó el partido? 
¿Tal vez muy cerrados?

■—En absoluto. Mi p lan tea
m iento fue similar al que us
ted vio en Gerona, es decir, a 
base de un 4-2-4, que ta n  buen 
resultado nos h a  dado siem
pre.

—Y el Aragón, fue superior 
al que vimos en Madrid?

—Jugó m ás que en M adrid 
debido especialmente a  las cir
cunstancias de que le he hab la
do. A mí me gustó en Madrid y 
en su campo y desde el prim er 
instan te  vi que era un  equipo 
con el que no había que con
fiarse. De todas formas, nunca 
¿speraba que nos elim inara, y 
estoy seguro de que si se vol
viese a  jugar de nuevo gana
ríamos nosotros.

Con estas palabras de T rin
chan t ponemos punto final a la 
entrevista. Ha sido una verda
dera pena que a últim a hora  la 
desgracia haya malogrado una 
tem porada brillante, una cam 
paña en la. que el Plus U ltra 
h a  ofrecido a  sus seguidores 
jornadas de fútbol de verda
dera calidad. Pero hay que re
petirlo, porque así es en reali
dad, las cosas del fútbol son 
francam ente inexplicables e n 
muchas ocasiones, y és^a ha-si
do una de ellas.

t Oyaregui: No es cierto 
que el fútbol castellano de 
íercera sea inferior al 
de otras regiones"

El entrenador madrileño, 
partidario de las proyectadas

El portero Villa, uno de 
los más destacados del 
Hogar del Productor

«£a sanción del Comité rebajó 
nuestra moral»

G uadalajara. (De nuestro co
rresponsal FLORES).—El m eta 
del Hogar del Productor, Villa, 
es sin n ingún  género de du
das, uno de los elementos más 
destacados del equipo a  lo la r
go de toda la  tem porada, de
m ostrado este punto, por la 
clasificación de porteros menos 
goleados de la P rim era Regio
nal, en  la  cual figura clasifi
cado en  quinto lugar con 19 
partidos jugados y 39 goles en 
cajados a pesar de jugar en 
un  equipo que desciende. Segu
ridad  bajo  los palos, como dice 
m ás adelan te el mismo, es su 
principal cualidad y aunque se 
le h a  criticado su inseguridad 
an  las salidas, es este un de
fecto que h a  corregido en gran 
p i r te  con la  ayuda de Adolfo y 
su g ran  voluntad. Pese a su ju 
ventud, su trayecto ria  es larga. 
Empezó en el A rtistas Juvenil 
y después el Amaniel, M adri
leño, Tomelloso y Hogar, han  
sido .testigos de su gran  cali
dad.

—¿Qué en trenador de los que
h as  tenido, te  h a  enseñado 

tan te  en que el 2-1 nos hubiese [m ás?
devuelto la  serenidad y la  con- j —De todos se aprende algo, 
fianza; la  lesión de R ivera al pero puedo decirte, que desde
final del prim er tiem po y la  ex
pulsión de Filia. Todo esto fue 
decisivo.

—El árbitro , ¿qué ta l?
—Com prenderá usted que con 

5-0 en contra, h ab lar del á rb i
tro  es poco apropiado p a ra  
que lo crean  a uno, pero le 
aseguro que su actuación fue 
caserísim a; de las m ás caseras 
que he presenciado en mi vida. 
Este fue otro fac to r im portan te 
en, n u es tro  cúm ulo de desgra
cias.; P recisam ente la expulsión 
de G arcía F ilia se debió a  que 
el quinto gol fue precedido de 
un a  fa lta  clarísim a de Villa-

que Adolfo se encarga de la 
preparación  del equipo, me en
cuentro  en m ejor forma.

—¿Futbolísticam ente a qué 
aspiras?

—Como todos, a ascender de 
categoría.

;—¿Qué cualidad adm iras más 
en un  portero?

—La efectividad en las sali
das es un a  cualidad muy im. 
portan te . B etancort es un por
tero  aue sobresale por ella. En 
cambio, yo me defiendo muche 
m ejor bajo  los palos.

—Las cualidades, ¿qué ta l se 
te dan?

—Con sinceridad creo que no 
soy el m ás indicado para  opi
n a r  sobre eso. Si te parece,' de
jarem os que el público decida.

—¿Quién es el culpable de la 
m archa del equipo?

—Sobre todo, los cuatro pun
tos que el Comité de Competi-

estructuras
MADRID. (De n u estro  co rres

ponsal, J O L O M A R ) .—i'ed ro  
oyaregui es am igo n u estro  des
de sus tiem pos del M an u fac
tu ras  M e t  á  i i c as M adrileñas. 
Queremos decir con esto que 
son ya m uchos los añ o s  que 
vamos siguiendo su m erito ria  
ca rre ra  de en tren ad o r, cuyo t í 
tulo nacional consiguió hace 
quince tem poradas. Hoy le h e 
mos requerido p a ra  que nos h a 
ble de varios tem as de in te rés  
general, aunque prim ero, es 
p regun ta  obligada, q u  e r  e mos 
saber qué ta l se le h a  dado la  
pasada Liga en Avila.

—Puedes decir que estoy con
ten to  de m i cam p añ a  en e l 
Avila, pues pese a  m ilita r en  
un  grupo de los m ás fu ertes  de 
España, hem os realizado un  
fútbol que h a  m erecido elogios 
por todas partes  y e n  n in g ú n  
caso hem os sentido  agobios de 
clasificación, a u n q u e  és ta  
pudo ser m ucho m ejo r de no 
haber contado con ta n to s  con
tratiem pos como hubo  q u e  
afron tar.

—Efectivam ente, e sa  es la  
im presión que nosotros te n ía 
mos de tu  labor en el club ab u - 
iense. Sin em bargo, perm ítenos 
que cam biem os u n  poco el 
rum bo de la  en trev ista .

—De acuerdo. P re g u n ta  lo que 
quieras.

—¿Pros y con tras  en  la  p ro 
yectada reform a de la  T ercera  
División? ¿Cuál es tu  opinión al 
respecto?

-P ro s ,-  muchos. La T erce ra  
División gan a rá  en  ca tego ría  y 
en calidad a l  reducirse el n ú 
m ero de clubs. G anarem os ta m 
bién los en trenado res  y ju g a 
dores que quedemos d en tro  de 
dicha categoría al ser m ás po
ten tes económ icam ente losgru- 
pos. Y sa ld rá  ganando  tam b ién  
el aficionado, que podrá p resen 
ciar encuentros de m ucho m a 
yor in terés. En cu an to  a  los 
“con tras”, yo creo que el p r in 
cipal será el poco tiem po en  
que se quiere llevar a  cabo la  
m encionada refo rm a. Mi opi
n ión al respecto es que debe 
cam biar la  ac tu a l e s tru c tu ra  de 
la  T ercera División.

—Y ahora  otro tem a que es
tá  “h irv iendo” todavía en  la  
calle, que se com enta in s is ten 
tem ente en peñas y te rtu lias . 
¿Es de escasa calidad el fú tbo l 
castellano de T ercera? La p ro n 
ta  elim inación de nuestro s r e 
presen tan tes en la  fase de a s 

censo, especialm ente Caraban- 
chel y M oscardó, así parece 
darlo  a en tender.

—No es cierto  que el fútbol 
caste llan o  de Tercera División 
sea  in fe rio r al de otras regio, 
nes. Lo que ocurre es que en 
provincias los entrenadores y 
ju g ad o res  suelen cobrar más 
que e n  M adrid y en las ciu
dades de alrededor, lo cual ha
ce creer a  m ucha  gente que por

eso son m ejores. Yo conozco 
b ien  la  T erce ra  División y pue
do a s e g u ra r te  que en Castilla 
se p ra c tic a  un  fútbol que nada 
tie n e  que envidiar al del resto) 
de E spaña. El hecho de que los 
equipos m adrileños hayan sido 
elim inados en  la  fase de as
censo no  quiere decir nada, 
A dem ás, el Plus Ultra, por 
ejem plo, h a  perdido la elimi
n a to r ia  siendo superior al Ara
gón.

—P re g u n ta  final. ¿La próxi
m a  tem porada?

—Si te  refieres al club en que 
p re s ta ré  m is servicios, he de 
co n te s ta r te  que aún no he fil
m ado con n inguno  ni se me han 
hecho  proposiciones en serio. 
F ich a ré  donde estimen nece
sarios m is servicios y estén 
dispuestos a  pagar una canti
dad  razonable , de acuerdo con 
la  v a lía  de m i trabajo, pues la 
p róx im a tem porada va a ser 
m uy d u ra  y hab rá  que luchar 
in cansab lem en te  d e principio 
a  fin . Si no  hay  una buena 
o ferta , p refiero  descansar.

ción nos quitó en nuestro p ar
tido contra el Calasánz de la 
form a que todos sabemos. Este 
hizo que nuestra  m oral ba jara  
de form a alarm ante. También 
el poco entrenam iento en la 
prim era vuelta influyó decisi
vam ente.

Adolfo, desde su en trad a  en 
el equipo, h a  conseguido más 
puntos que en el resto  de la 
competición: ¿Qué le h a  dado 
al conjunto?

—Nos ha dotado de una exce. 
lente preparación física y tá c 
tica y h a  logrado una coordina
ción entre todos

—De entre las pocas alegrías

y muchos disgustos que habéis 
lenido d u ran te  esta  tem porada. 
¿Dime una?

—Efectivam ente, e n  u n a  te m 
porada en que se p ierden  la  
m ayoría de los partidos, es 
difícil en tresacar alegrías. Qui
zás nuestro  em pate fre n te  al 
Leganés en  su terreno , c u a n 
do aún  era lider, sea la  m ás 
relevante. En cuan to  a  los dis
gustos, después del co n tra tie m 
po que ya he dicho, el d ía  del 
partido  co n tra  el C alasanz y 
cada partido  perdido, de u n a  
form a personal, m e causó g ran  
desilusión cuando e 1 señor 
P uente no me alineó e n  n u es
tro  partido  fren te  al Rayo V a- 
llecano en M adrid.

—-Haciendo un  poco de K a- 
rag: ¿Equipo que supones se 
alzará con el C am peonato?

—Creo que el R eyfra  At.
—¿Cuál h a  sido el jugador 

que más te h a  inquietado y cual 
el portero que te  h a  gustado

m ás?
—Rom ero, del C. Caminos ha 

sido el jugado r más peligroso 
y, m i colega más distinguido, 
el m e ta  del Fuencarral, De Pa
blo.

—.¿Cuál es el nivel de juego 
de la  P rim era  Regional? j —E n m i opinión muy bajo 

: A penas tre s  o cuatro equipos 
sobresalen  algo de los demás.

1 •—¿Q uién desconoce más el 
, R eglam ento , el público, el ju
gador, o el señor colegiado?

—Creo que generalmente » 
el público el menos enterado 
del R eglam ento; aunque 
todo afortunadam ente, 
a  veces, los. jugadores 
ignorancia , aunque sea por con
veniencia.

— ¿Qué m ás puedes decirnos”
—S olam ente me queda f • 

ag radecer a  este simpático se
m anario , esta oportunidad P*- 
r a  sa lu d ar cordialmente a to
dos sus lectores.
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